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         いわて in おおふなと 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2021 年 1２月２６日（日） ＜U-８/ガールズ＞ １０：００～１２：００ 

会 場： 赤崎グラウンド（人工芝） 
主 催： （公社）岩手県サッカー協会 

主 管： 大船渡市サッカー協会 

ゲスト： ポケモンの「エースバーン」（JFA キッズアンバサダー） 

協 力： 大船渡高校サッカー部、大船渡東高校サッカー部 

後 援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA） 

内 容： 各カテゴリーに分かれて、「おにごっこ、ボール遊び」と「ミニゲーム」 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： ３７名 

U-８：１８名【男：１８名】 

ガールズ（小学 1年～6 年）：１９名【女：１９名】 

運営スタッフ：地元協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

＜開会式の様子＞ 

 

 
大船渡市サッカー協会 田中正芳会長よりごあいさつ 



 

＜U-8/ガールズ活動の様子＞ 



 

 
                    

＜記念写真＞ 

 
                  U—8 参加者 

 
                  ガールズ参加者 



 

 

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想 

 
・初心者での参加でしたが、子供はとても楽しかったと話してくれました。寒い中、準備等してくださった皆様

に、感謝いたします。親も寒かったです。笑（Ｕ-８参加者の保護者） 

・沢山の子供たちと交流が出来て良かったです。スタッフの方々が一人ひとりに優しく声をかけて下さり、子供

たちも笑顔ですごく楽しんでいました（U-8 参加者あべさんの保護者） 

・なでしこひろばはいつも子供たちも指導者も笑顔がありとてもいい雰囲気だなと感じています。女子だけの環

境はとても貴重なので少しでもレベルアップ出来るようこれからも参加したいです。 

（ガールズ参加者あべさんの保護者） 

・コロナ禍の中、開催していただきありがとうございます。雪の中でしたが子供は汗をかくほど楽しんだようで

す。ただ、休憩の時間が短かったです。子供はトイレが近いです。防寒のため厚着をしており、低学年はなか

なか素早くできず、もう少し長めの休憩時間を 2 回は取っていただけると助かります。 

（U-8 参加者の保護者） 

・雪で、すべったけど、すごくたのしかったです。またやりたいです。（ガールズ参加者の米沢さ七笑さん） 

・各セッションごとにゲームがありとても楽しめました。高校生のお兄さんたちの説明がわかりやすく親しみが

持て、これからもサッカーを続けたいと思いました。(U-8 参加者カンノタロウくんの保護者) 

 

●地元スタッフのコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前日の雪が残り、今にも、また雪が降りだしそうで、冷たい風が吹き抜け、一部内容変更ということで、

なでしこひろば in 大船渡を開催しました。 

 なでしこひろばが、始まったら、参加者、スタッフのサッカーしたい情熱が、雪雲を吹き飛ばし、空が笑

顔になっていきました。サッカーをしたい、してみたい、女の子たちが、オニごっこ、パス、ドリブル、ゲ

ームと、多くのプレーをしました。特にドリブルの中に、オニごっこの要素が混ざったトレーニングは、楽

しみながらも、判断しながらプレーしていて、すごく良いと思いました。 

 寒い中、参加していただき、ありがとうございます。今後も、なでしこひろば開催していきます。 

よろしくお願いいたします。すごく、楽しかったです。 

 

  ガールズ担当コーチ 澤田豊 

 サッカーというのはとても大きな可能性を秘めているスポーツです。 もちろん技術を高めていくという

のも目標なんですけど、人間的成長を果たせるのが良い所だと自分は思っています。小学校の授業や体育、

日常生活で得られない経験がサッカーにはあります。同じ年齢の人が集まってチームとなりゴールという

目標に向かって走って、頑張る。お子さんにとってとても大きく成長できるスポーツだと思います。今回の

イベントをきっかけにサッカーというスポーツがお子さんとその家族にとって身近な存在になることを願

っています。 

 最後にサッカー協会の皆さんにこのような場をもうけていただきありがとうございました。今日は教え

る側の立場ではありましたがそれ以上に自分たちが学ぶべきことがありました。今後の自分たちの将来に

生かせる経験ができました。 

大船渡高校、東高校を代表して感謝を申し上げたいと思います。 

今日は子供たち、親御さん、関係者の方を含め今日は本当にありがとうございました。 

大船渡高校サッカー部キャプテン 2年 高木洸人 

 普段は先生やコーチから教わる側なので子供達に教えるのは少し慣れない部分があったけど、周りのサポ

ートのおかげで子供達に楽しんでもらえたので良かったです。また、自分達も楽しみながら出来たので良かっ

たです。このような貴重な機会に参加させてもらえて、沢山のことを学ぶ事が出来たので良かったです。 

 

大船渡東高校サッカー部 2年 神永 伊織 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 
開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。 

たくさんのご参加をお待ちしております！ 

すべてはこどもたちのために 
 

 

 

 

（編集：蝦名浩明） 

←岩手県サッカー協会ウェブサイト 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 Facebook→ 

  まずは、大船渡フェスティバルに参加をいただきましてありがとうございました。 

大船渡市にしては珍しい予想以上の積雪と降雪により、ギリギリまで開催について悩みました。 

開催中止の案もありましたが、最終的には開催することとして、スタッフには準備をしてもらい

ました。昨年度同様、高校生には講習会を行い、指導実践を経て今回のフェスティバルに臨んで

も らいましたが、メニューをこなすだけでなく子供たちをどうやって盛り上げるのかを自分た

ちで考えながら、より良くなるための指導をしてくれていたことが印象的でした。雪の影響で参

加者は当初の予定人数よりも減ってしまいましたが、多くの子供たちが参加し、 

雪上サッカーを楽しんでくれました。何より子供たちのまぶしく輝く笑顔が楽しんでくれていた

証拠かなと思います。今回のフェスティバルでは岩手では初のスペシャルゲスト、ストライカー

ポケモンのエースバーンが来場し、子供たちを盛り上げてくれました。当初は、コート脇で応援

するだけの予定だったエースバーンも、子供たちの熱気にまき込まれたのか、一緒にプレーをし

てくれるというサプライズまでありました。子供たちだけでなく、参加したスタッフ、エースバ

ーン、みんなが盛り上がって楽しんでくれたフェスティバルでした。今後も、大船渡でこのフェ

スティバルを続けていくために、改善点は修正して、よかった点は継続し、さらにいいものを提

供できたらと思います。 

最後になりましたが、雪の中でも参加してくれた子供たち、盛り上げてくれたスタッフ、 

盛り上げに一役買ってくれたエースバーン、現地まで連れてきてくれた父兄の皆様、関わってく

れたすべての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

  地元責任者 キッズ委員会副委員長 新沼真介 

https://m.facebook.com/pages/category/Organization/%E5%85%AC%E7%9B%8A%E7%A4%BE%E5%9B%A3%E6%B3%95%E4%BA%BA%E5%B2%A9%E6%89%8B%E7%9C%8C%E3%82%B5%E3%83%83%E3%82%AB%E3%83%BC%E5%8D%94%E4%BC%9A-%E3%82%AD%E3%83%83%E3%82%BA%E5%A7%94%E5%93%A1%E4%BC%9A-770043823052665/
http://www.fa-iwate.com

